

del coro. Cantada tercia solemne, comenzará la misa que será oficiada por el señor canónigo D. José Orts. Expertos profesores ejecutarán una misa del maestro Eslava. Ocupará la cátedra sagrada el M. I. Sr. Abad de esta Colegiata.

A las seis de la tarde, colocada sobre magestuoso carro triunfal, saldrá de la Iglesia en solemne procesión la veneranda imagen del Santísimo Cristo de la Paz, asistiendo á este acto el clero parroquial, las autoridades y fieles que gusten concurrir, que según costumbre son numerosos, cerrando el cortejo la banda municipal. Sobre las diez se quemará un vistoso castillo de fuegos artificiales confeccionado por el inteligente pirotécnico de Villafranqueza Francisco Morote.

Jueves 15. Por la mañana los mismos festejos del día anterior, estando el sermón á cargo del elocuente orador D. Miguel Juliá, coadjutor de la parroquia de San Agustín, de Alcoy.

En la tarde y noche habrán verbenas, iluminaciones y disgaro de un castillo de fuegos obra del ingenioso pirotécnico de ésta José Vera.

A las once danzas al estilo del país.

Viernes 16. Se celebrarán las mismas fiestas del día anterior, con la diferencia de que el sermón estará á cargo del no menos elocuente orador D. Antonio Sánchez, y por la noche se disparará una cuerda de fuegos.

En los dos últimos días de fiesta es muy posible que los aficionados al arte de Montes y Cúchares puedan lucir sus habilidades por las calles y plazas de este pueblo.

En vista de lo concurridas que prometen estar las fiestas en el presente año, los dueños de cafés y casas de huéspedes han montado un servicio tan completo que llenará seguramente las necesidades y exigencias de los clientes.

Con este fin en el acreditado café de D. Antonio Sala se ha construido una soberbia terraza de hierro que en nada desmerece de las mejores de la capital.

De modo que si el servicio del tranvía es bueno, estarán animadísimas las fiestas en el presente año. — *El Corresponsal*

SAN JUAN.— El programa de las tradicionales y solemnes fiestas que este pueblo celebra anualmente en los días 13, 14, 15 y 16 de Septiembre en honor al Santísimo Cristo de la Paz, en el presente año es el siguiente:

Lunes 12. A las doce de la noche, al alegre son de las campanas y á los armoniosos acordes de la Marcha Real, se expondrá la veneranda imágen del Santísimo Cristo de la Paz, cantándose acto seguido un precioso himno, composición de D. Francisco Senante Terminará este acto, quemándose en la torre de la iglesia un bonito árbol de fuegos artificiales.

Martes 13. Al amanecer y al mediodía repique general de campanas, morteretes, chirimías y tamboriles.

A las seis de la tarde solemnes matines, durante los cuales la hermosa capilla del Santísimo Cristo lucirá una espléndida y artística iluminación.

Por la noche iluminación á la veneciana y verbena en la plaza de Maisonnave, amenizando este acto la laureada banda de música de este pueblo.

A las doce se quemará una bonita traca de 800 metros.

Miércoles 14. Al despertar el día, vuelo de campanas, diana, morteretes y dulzaina.

A las nueve darán principio los oficios

Avisos útiles

INDICADOR CRISTIANO

Santo de mañana.—San Felipe.

La Misa y Oficio son de San Cayetano, con rito doble color blanco.